

A Brasil se le acabó el baile en el Mundial y Argentina pasa con un Messi descomunal P30-34

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

«Escándalo histórico» de Sánchez: Asalto al Constitucional y rebaja para corruptos

El PSOE y los independentistas modifican el delito de malversación para beneficiar al líder de ERC, Oriol Junqueras, el mismo día que presentan otro cambio legal que permitiría renovar del Consejo General del Poder Judicial y ser controlado por los socialistas P16 a 18



El Gobierno regional dice que la reforma de la malversación mejora la convivencia en Cataluña

El vicepresidente regional, trata de hacer entender a la población indignada por este atropello, que los socialistas «no dan un paso atrás en la lucha contra la corrupción» P6

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y el vicepresidente socialista, Pablo Zuloaga. / ALERTA / ARCHIVO

CANTABRIA

Acuerdo entre comité y empresa para la viabilidad de Gamesa en Reinosa

Se «garantizan los puestos de trabajo y la viabilidad de la planta» en la capital campurriana, de cara a una posible venta de la fábrica P2-3

ATA concede el Premio Emprendedora a la cántabra Mayte Rodríguez P26

TRIBUNALES

Condenada a 15 años la mujer que decapitó a su pareja en Castro P7

El cierre de empresas crece en Cantabria más que la media

Cantabria aumenta un 27% más que en el mismo periodo de 2021, un incremento superior a la media nacional del 20,5% pero el sexto más bajo de las 14 comunidades donde aumentaron, según publica el asesor en su Radar Empresarial de Concursos de Acreedores y Creación de Empresas. Sin embargo, los concursos cayeron un -42,8% en noviembre en Cantabria, donde se contabilizaron solo cuatro, frente al repunte del 43,4% de media en España. En todo el país, los concursos empresariales ascienden a 6.222 hasta noviembre, un 21% más que en estas fechas del año pasado. P24

Rusia admite que habrá que negociar mientras Ucrania se prepara para el invierno P20-21

La conexión verde entre España y Francia costará 2.500 millones P19



El Racing eleva una queja por los arbitrajes

El Real Racing Club de Santander manifestó ayer su «malestar» por las decisiones arbitrales que está sufriendo en LaLiga SmartBank, que cree que le perjudican, por lo que ha pedido «rigor y equidad». P28

El regalo de Reyes Magos de Pedro Sánchez a ERC

Por Fermín Bocos P14

Santander no podrá suspender licencias de gasolineras durante cuatro años P8

CANTABRIA	2	SANTANDER	8
TORRELAVEGA	10	REGIÓN	11
OPINIÓN	14	ESPAÑA	16
MUNDO	20	ECONOMÍA	24
DEPORTES	28	ARTE&VIDA	36